

## Spenden für Ponyprojekt

Hamm – Auf der Weihnachtsaktion des Vereins Reitsportzentrum Kentrop wurden Spenden in Höhe von 1100 Euro gesammelt. Kinder konnten Trecker und Minibagger fahren und Pony reiten. Bei Glühwein und Kaffee von „Café Voyage“ und Lagerfeuer konnten alle sich Gäste wärmen. Vorstand Sebastian Wels freute sich über die großzügigen Spenden – und, dass er für diese Veranstaltung Partner gewinnen konnte, etwa die Firmen Entrako, Birkeheier und Hartmann aus Ahlen. Der Erlös fließt in das Ponyprojekt für benachteiligte Kinder. Der Verein Reitsportzentrum Kentrop wurde 2021 gegründet und hat das Ziel, für benachteiligte Kinder Spendengelder zu „erreiten“. Ziel ist es, ein eigenes Pony/Pferd zu erwerben und benachteiligten Kindern Reitstunden zu ermöglichen.



**Reiten und Spenden:** Im Reitsportzentrum Kentrop wurde Geld für das Ponyprojekt für bedürftige Kinder gesammelt.

FOTO: WELS